
一般社団法人ロケバス協会令和 2年 1 月 8 日定例理事会議事録 
 
議事要旨 
 
 
【理事長挨拶】 
理事総数 12 名 出席 9 欠席 3   
協会定款第 44 条の規定により理事会開催の定足数が満たされている 
ことが確認され、水田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員 
（1）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長から 12 月のホームページ閲覧状況について報告された。 
本日まで新年バージョンのデザインになっている旨が報告された。 
 
（2）稼働率の報告 
西山委員から、12 月のロケバス動向指数、ロケバスバンク 
稼働状況について報告された。 
全体としておおむね例年通りに推移していると分析された。 
 
 
■業務委員 
（1）運行管理手帳を発送した旨の報告がなされた。 
 
■運営委員 
（１）次期役員候補について 
現理事で立候補を募った。原則としては現理事に継続してほしい旨が 
代表理事から伝えられた。数名の理事から立候補しない旨の意思表示 
がなされた。欠員補充については今後検討する。 
 
（2）地方訪問について 
1 月 16 日～17 日の日程で行われる広島・岡山訪問の日程について報告が 
なされた。8名参加予定 



 
■ローカルネットワーク委員 
（1）災害時の基準 
災害時の運行基準や緊急対策についてガイドラインの策定をすすめる 
旨が確認された。 
 
■その他 
（1）今月の電話対応 
電話対応の報告がなされた。 
 
（2）会員からの提案について 
協会で車庫やマイクロバス用の洗車機を購入し、共同使用するという 
提案が会員からあったと報告された。 
 
 
今回の懇親会は新年会として行い、目黒香港園を会場に来賓としてサード 
ベース近松様、グルーヴ佐藤様をお招きして、福岡、大阪、京都、静岡 
からの出席もあり、22 名の方々が出席して盛大に行われた。 
 


